

LOCAL | Medio Ambiente

La Junta presenta el cartel de la XII Semana Europea de los Geoparques en el Parque Natural Sierras Subbéticas

Esta nueva edición se celebrará desde el 2 al 17 de junio en los municipios que conforman el espacio natural protegido

Redacción

Viernes 11 de mayo de 2018 - 16:44



delegado de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Francisco de Paula Algar, acompañado por el alcalde de Priego, José Manuel Mármol, y del concejal de Medio Ambiente del Consistorio prieguense, David López, han presentado esta mañana en Carnicerías Reales el cartel de la XII Semana Europea de los Geoparques del Parque Natural de las Sierras Subbéticas.

Algar ha destacado que "el lugar incomparable de la presentación ha sido elegido debido a que las escaleras de caracol en piedra de este edificio del siglo XVI son

el motivo escogido para el cartel de esta nueva edición". Además, ha señalado que "el motivo reside en que las escaleras de las Carnicerías Reales recuerdan a los fósiles más característicos de las Sierras Subbéticas, los ammonites, que poseían una concha enrollada, dividida por tabiques".

El cartel de esta edición también contiene algunos fragmentos de lirios de mar o crinoideos, con forma de estrella, debido a que hubo importantes praderas de lirios de mar en los antiguos mares someros de las Sierras Subbéticas, y son componentes importantes de las calizas de estas Sierras, principalmente de la Sierra de Cabra. Los lirios de mar son animales emparentados con los erizos y las estrellas de mar.

Al ser el 2018, el Año Europeo del Patrimonio Cultural, los Geoparques Europeos han decidido dedicar su semana de actividades a esta efeméride. En este sentido, el lema de esta edición ha sido "La Herencia de la Tierra: tradición y cultura en el Geoparque".

El responsable de Medio Ambiente ha avanzado que "muchas de las actividades que compondrán el programa, que aún no está cerrado, tienen un componente artístico o referido a nuestras tradiciones, tales como la segunda edición del curso GeoPintura, la ruta por los olivos milenarios y una cata de aceite dirigida, entre otras actividades".

Asimismo, ha recordado el I Concurso escolar de Artes Plásticas del Geoparque de las Sierras Subbéticas, actividad previa a la XII Semana, que se presentó la semana pasada en Luque. El Concurso está dirigido al alumnado de 5º primaria de los centros escolares de los municipios que conforman el espacio natural. Las personas interesadas podrán participar con una única obra que deberá estar basada en la temática del patrimonio geológico de las Sierras Subbéticas, como el paisaje o un elemento de detalle del mismo. La fecha límite de entrega de las obras es el próximo 22 de mayo y la entrega de premios tendrá lugar el 30 de mayo. El fallo del Jurado se comunicará por vía telefónica y por correo electrónico a los centros educativos de los respectivos ganadores.

Semana Europea de los Geoparques

El

Este evento se celebra cada primavera en los Geoparques de la Unesco de Europa, y este año cuenta ya la duodécima edición en el Geoparque de las Sierras Subbéticas, que cobra mayor dimensión al cumplirse el 30 aniversario de este espacio natural protegido como Par-que Natural.

El año pasado contó con más de 20 actividades en materia de conservación, educación, divulgación y geoturismo, y participaron más de 600 personas y 40 entidades. Por último, Algar ha indicado que "se espera que este año haya un balance superior", y ha animado a la ciudadanía "a participar en las distintas actividades que conformarán el programa, que se dará a conocer próximamente".